

# Suprema Corte busca salida a crisis institucional

## ZALDÍVAR SE REUNE CON CINCO MAGISTRADOS

POR DAVID VICENTEÑO

*david.vicenteno@gimm.com.mx*

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, recibió ayer por la tarde al recién designado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, y a cuatro integrantes más de este organismo.

En un comunicado, la SCJN confirmó la reunión que fue solicitada por el magistrado Rodríguez Mondragón y los otros cuatro integrantes del TEPJF que participaron en la víspera en

la remoción del magistrado José Luis Vargas de la presidencia del organismo.

“Sostuvieron un diálogo constructivo, con el objetivo de buscar consensos y alternativas para dar salida a la situación que hoy prevalece en el máximo tribunal electoral del país y, así, fortalecer a las instituciones del Poder Judicial federal.

“El ministro presidente de la SCJN y los magistrados del TEPJF coinciden en que el diálogo y la conciliación son la vía para atender la coyuntura que atraviesa el TEPJF, anteponiendo siempre el bien de México”, se detalló en el comunicado.



El diálogo y la conciliación son la vía para atender la coyuntura que atraviesa el TEPJF, anteponiendo siempre el bien de México.”

**ARTURO ZALDÍVAR**

MINISTRO PRESIDENTE DE LA CORTE



Nuestra intención es poder sostener un diálogo que permita estabilizar el funcionamiento del Tribunal.”

**MAGISTRADOS  
INCONFORMES**



Foto: Archivo

Arturo Zaldívar pidió salvaguardar las instituciones.

